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令和５年５月９日開催の５月臨時会議で議長、副議長、副町長等が決まりました！ 

議会広聴広報特別委員会 
委員長 

おくざき ゆうこ 
奥崎 裕子（４１歳） 

議会運営委員会 
副委員長 

さいとう よしのぶ 
斉藤 好信（６９歳） 

写真 

議 長 
 

あびこ ひろまさ 
我孫子洋昌（５２歳） 

副議長 
 

さくらぎ まこと 
桜木  誠（６３歳） 

総務産業常任委員会
委員長 

おばら よしおき 
小原 仁興（４８歳） 

議会運営委員会 
委員長 

おおにし いさお 
大西  功（６０歳） 

総務産業常任委員会 
副委員長 

なかた ごうのすけ 
中田豪之助（６２歳） 

町 民 

町議会 町 長 

町民が選挙で 
町議会議員や 
町長を選ぶ 

税金の使い道（予算）、決まり（条例）
などを決める町の仕事に町民の声を
反映させる！ 

税金の使い道（予算）、
決まり（条例）などを提
案する 

私
た
ち
議
員
は
、
こ
の
春
の

選
挙
に
お
い
て
無
投
票
で
は
あ

り
ま
す
が
こ
れ
か
ら
町
議
会
議

員
と
し
て
、
親
し
み
や
す
く
接

し
や
す
い
議
員
活
動
に
務
め
て

い
き
ま
す
。 

是
非
、
町
民
皆
さ
ん
の
声
を

お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。 



 

議員が所属する各委員会の構成について 

【
編
集
後
記
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こ
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度
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私
た
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広
聴
広
報
特
別

委
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新
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試
み
と
し
て
、
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の
方
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に
議
会
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を
知
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て
い
た
だ

き
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味
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持
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て
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、
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議
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を
発
行
す
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に
し
ま
し
た
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の

「
か
わ
ら
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は
、

不

定

期

発

行

で

す

が
、
今
後
も
親
し
み

や
す
い
紙
面
づ
く
り

に
心
が
け
て
い
き
ま

す
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☆
奥
崎
・
中
田
・
桜
木 

総務産業常任委員会 

 議長を除く６名で構成され、町から提
案された「予算」や「条例」などについ
てそのままで良いのか修正したほうが良
いのかなど、状況に応じて審査を行いま
す。 

議会運営委員会 

 議長を除く６名で構成され、議会の定
例会議や臨時会議に提案される「予算」
などの案件について、審議の方法や議会
の各委員会構成などの議会運営について
協議を行います。 

議会広聴広報特別委員会 

 議長を除く６名で構成され、本会議の
録画配信や町民との意見交換の方法（井
戸ばた会議など）、議会広報（議会だよ
りなど）の編集を行います。 

名寄地区衛生施設事務組合議員（２名） 

 斉藤 好信 議員、奥崎 裕子 議員 
名寄市、美深町、下川町、音威子府村

の４市町村で構成され、ごみ処理などに
関する「予算」や「条例」などの審議を
行います。 

上川北部消防事務組合議員（２名） 

 大西  功 議員、桜木  誠 議員 
名寄市、美深町、下川町、中川町、音

威子府村の５市町村で構成され、本部や
各市町村の消防署の運営に関する「予
算」や「条例」などの審議を行います。 

都市計画審議会委員（１名） 

 小原 仁興 議員 
下川町の都市計画（市街地整備などの

まちづくりの方針）に関して意見などを
述べます。 

民生委員推薦会委員（１名） 

 奥崎 裕子 議員 
国から委嘱される高齢者や障碍者の相

談支援に携わる民生委員の推薦について
意見などを述べます。 

これらのほかにも各委員会があります。
また、必要に応じて特別委員会などが設
置される場合がありますが、今回は、主
なものを紹介しました。 

令和５年５月９日開催の５月臨時会議で決定した主な内容！ 

☆副町長の選任：市田尚之氏 ６０歳、前下川町役場職員で保健福祉課長などを歴任する。 

☆監査委員の選任：下村弘之氏 ６５歳、元下川町役場職員で議会事務局長などを歴任する。 
         横井雅江氏 ５６歳、主婦で国の機関などの事務経験多数有り。 
※議会の全会一致で同意しました。 

これらのほかにも、国の税制改正に伴う｢下

川町税条例｣（森林環境税の導入に伴うもの

など）や｢下川町国民健康保険税条例｣（後期

高齢者などの保険税減額の対象となる世帯所

得の基準となる金額の引き上げ）の一部改正

について、原案通り可決しました。 


